令和2年度江北町立江北中学校 学校だより



第19号

発行日: 令和2年 10 月6日(火)

文 責:納塚定生

【学校教育目標】

自ら学び心豊かにたくましく 生きる生徒の育成

杵島武雄地区駅伝大会

10月2日(金)白石町ふくどみマイランド公園コースにおいて、杵島武雄地区総合体育大会駅伝大会が開催されました。コロ・感染対策で、応援人数・場所の制限、開・閉会式は行わず、女子と男子の競技の間隔をとり、入れ替える形で実施されました。男子は陸上部での出場が厳しかったので、他でお話動からの応援を依頼しての出場でも早く繋ぐ意識で頑張ってくれました。特に、男子1区の宮田大聖さんは区間よとなる見事な走りを見せてくれ、1位でタスキを繋いでくれました。



8:45 に女子がスタートし、1 区と 5 区が 3km で、 $2\sim4$ 区は 2km で 12 チーム中、7 位の成績でした。男子は 11:00 スタート、1 区と 6 区が 4km、 $2\sim5$ 区は 3km で 14 チーム中 4 位という素晴らしい成績を残してくれました。本当にお疲れ様でした。











1区:神﨑さん 2区:大串さん 3区:木下さん 4区:古川さん 5区:小森さん











1区:宮田さん 2区:内田さん 3区:重松さん 4区:友田さん 5区:米田さん 6区:古舘さん

山田町長との意見交換会

山田町長が、町づくりについて中学生の意見を聞きたい とのことで、生徒会役員を中心に10名の生徒と9月9日 (水)に意見交換会を実施しました。はじめに、町長による現 在の駅名を変更することについてプレゼンテーションがさ れ、「江北」や「肥前山口駅」の名称の由来と歴史、それか らこれからの江北町の発展について話がありました。江北 町制施行70周年、三村合併90周年、新幹線長崎ルート暫 定開業を迎えるにあたり、「江北駅」への改名案、駅周辺の 開拓案について、中学生に意見を求められました。生徒た ちは、「江北駅」への改名に賛成であり、他の市町の人も駅 を利用しているので、駅周辺にコンビニ、飲食店の誘致、 待合室を広くする、駅南北の町道の整備(害虫など)駅の 改装・開発など多くの意見を述べていました。他にも、避 難場所が遠いなど安心安全な町づくりの意見も言うなど、 それぞれがしっかりした自分の思いや考えが言えた意見交 換会でした。





划011行事予定

- 1日(木) 眼科検診
- 2日(金) 杵島武雄地区駅伝大会(於:福富マイランド)、英検
- 6日(火) バースディ給食、SC来校日
- 7日(水) 全校朝会、NoTV·NoGame-Day
- 8日(木) 小6一日体験入学(~12日まで)、読み聞かせ
- 13日(火) SC来校日
- 14日(水) 3年SAGAテスト(国・理・英)、文化発表会準備、合
- 15日(木) 3年SAGAテスト(社・数)
- 18日(日) 県下一斉部活動休養日
- 19日(月) おくんち、10/24の振替休日
- 20日(火) SC来校日
- 24日(土) 文化発表会・合唱コンクール(午前中開催)、弁当持参
- 26日(月) 教育相談(~11/6)
- 27日(火) 生活アンケート、SC来校日
- 28日(水) 学年別朝会、各部会
- 30日(金) 防煙教室(1年)



10月24日(土)文化発表会・合唱コンクールを午前中開催予定(3年保護者のみ参観予定) 12:30終了予定で、その後会場片付け、展示品撤去がありますので、弁当を持参させてください。